

Condenan en Angola profanación bustos de José Martí



Luanda, 25 ene (RHC) Cubanos residentes y en misión diplomática en Angola repudiaron rechazaron las acciones bandálicas en contra de los bustos del apóstol José Martí, pagado por Estados Unidos.

Según recordó el foro, el próximo 28 de enero se cumplirán 167 años del nacimiento de Martí (1853-1895), Héroe Nacional y apóstol de la independencia de Cuba, quien supo avizorar con claridad meridiana las pretensiones hegemónicas de Estados Unidos.

Esa misma visión imperialista sustenta en la actualidad el recrudescimiento del bloqueo económico, financiero y comercial de la potencia nortea contra la isla y el carácter extraterritorial de las medidas de Washington, violando del derecho internacional y la Carta de las Naciones Unidas, consideró la Asociación de la Comunidad de Cubanos Residentes en Angola (ACCRA).

“Condenamos esta innoble y cobarde actitud del gobierno estadounidense, repudiamos sus acciones para desestabilizar nuestra Patria”, señaló el texto leído por la niña cubano-angoleña Mara Luzia da Costa.

En su mensaje, la ACCRA también señaló la “antipatriótica y cobarde actitud” de quienes el pasado 1 de enero en La Habana mancillaron varios bustos de José Martí, respondiendo a peticiones remuneradas por la mafia anticubana en el sur de la Florida.

De forma sencilla y humilde, como fue la vida de Martí, “lo recordamos ahora y reiteramos aquí que fuimos, somos y seremos fieles a su ejemplo de amor por los más pobre de la Tierra”, por eso los niños, los jóvenes y los adultos le rendimos tributo, aseveró el pronunciamiento.

Estudiantes angoleños de la escuela primaria José Martí, en Luanda, participaron en la ceremonia con cantos y poemas, incluida la declamación de “Cultivo una rosa blanca”, uno de los textos de los Versos Sencillos escritos por el insigne revolucionario e intelectual cubano.

En el anfiteatro de la Organización de Mujeres Angoleñas tuvo lugar el encuentro, en el que la cónsul Nayma Acosta invitó a los hijos de los cubanos y a los alumnos de la escuela primaria invitada a participar en la tercera edición del concurso “Martí y la paz”, una iniciativa de la legación diplomática. Los menores podrán presentar ilustraciones, poemas, canciones y ensayos hasta el próximo 30 de abril; la premiación de los mejores trabajos se realizará en mayo en ocasión del aniversario 125 de la caída en combate del insigne patriota.

Como parte jornada hubo una fiesta infantil y los pequeños pudieron disfrutar de la proyección de la película de dibujos animados “Meñique, del realizador cubano Ernesto Padrón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212836-condenan-en-angola-profanacion-bustos-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba